



La Junta destinará 40 millones a los emprendedores

▶ La Consejería de Economía primará las ideas de negocio que nazcan en la Universidad

ABC
 SEVILLA

El consejero Economía y Conocimiento, Antonio Ramírez de Arellano, destacó ayer el papel de los emprendedores como base del crecimiento económico en Andalucía, y adelantó que este sector contará con un presupuesto de 40 millones en el año 2016. El titular de Economía, que hizo este anuncio durante la inauguración en Sevilla del I Foro Internacional de Emprendimiento, organizado por la Fundación Andalucía Emprende, abogó por un desarrollo centrado en la generación de conocimiento, la innovación y la cultura emprendedora, como «la única salida de la crisis de una manera estable». Se trata, dijo, «de crecer, generar empleo de calidad y distribuir la riqueza de forma equitativa».

Según detalló, para el 2016, la Consejería de Economía y Conocimiento contempla un presupuesto de 40 millones para desarrollar estrategias de impulso al emprendimiento, acciones que incidirán especialmente en el ámbito universitario, «uno de

los focos irradiadores de ideas novedosas» subrayó el también exrector de la Hispalense.

El I Foro Internacional de Emprendimiento ha reunido a unos 232 expertos nacionales e internacionales en esta materia, de organismos e instituciones, para analizar el mundo de los emprendedores y los factores que influyen en el mismo.

El encuentro pretende situar a Andalucía Emprende como organismo «referente» de apoyo a los emprendedores regionales, nacionales e internacionales, además de detectar las buenas prácticas de otras regiones y países del mundo.

Antes del encuentro, el consejero se reunió con el alcalde de Sevilla, Juan Espadas, quien apostó por definir bien las oportunidades de los territorios en un proyecto «coherente e integral». En el caso de la capital hispalense, dijo, ello pasa por «reforzar» el proyecto Sevilla Metropolitana, que está abordando el Ayuntamiento con los municipios próximos, y que pasará por una definición de los elementos que cada sector productivo debe mejorar para ser «atractivo» a la inversión.

Marco
El primer Foro Internacional de Emprendimiento ha reunido en Sevilla a 230 expertos



Antonio Ramírez de Arellano y Juan Espadas, ayer

JUAN JOSÉ ÚBEDA